

かみやす

劔岳公民館だより令和5年10月号

2023年10月15日発行

あわら市栲18-10 TEL 74-1849

メール komin-kengaku@city.awara.lg.jp

あなただけのスパイスが完成！

10月8日（日）劔岳公民館単発講座「オリジナルカレースパイス作り」教室が開催されました。10名の参加者は、先生から7種類のスパイスの特徴を聞きながら、予め用意されたベースに思い思いのブレンドで自分だけのカレースパイスを作成しました。

このスパイスはそれぞれ身体に良い作用をもたらして、ご家族の体調管理にも役立つとのこと。



交通安全講習会

10月4日（水）劔岳公民館において、あわら市交通安全協会主催の運転者講習会が開催されました。

劔岳分会の役員が準備した会場で、VTRを見てそのあとあわら警察署交通課長の講義を受けました。幾つもの注意点がありましたが、特に漫然運転をしている方がほとんどだとの指摘には、参加者24名も驚いていました。集中して運転するには、声を出して注意喚起する「コメントリー運転」を勧めていました。

女将の会稲刈り

10月6日（金）東山区にある劔岳ファームの圃場にて、第10回目を迎える酒米の稲刈りが行われました。この日は女将の会から7名が鮮やかな稲刈り衣装に身を包み、鎌を手に収穫しました。特に来年3月の北陸新幹線開業にむけ一段と気合をを込めた作業となりました。

10年目で多少は様になってきましたが、劔岳ファームの代表岡崎新右衛門氏より手ほどきを受けて、上手に稲を束ねていました。



猛暑からやっと爽やかな秋に！

天気予報を見るたびに、異常気象のことが話され、いつになったら普通の気象になるのだろうか。そう心配していたら、美しい彼岸花が咲きました。この景色を見るとほっとしますね。

東山区の道路沿いに彼岸花が咲き誇っていました。日頃から手入れされたであろう土手で綺麗に群生しています。最近では除草剤などでこれだけの景色は少なくなってきました。



<ほっとなニュース> 無事に生還！

権世市野々の堂前家のパンちゃん（8歳雌）が先々月8月11日から行方不明となり、家族は懸命に捜索しましたが、ずっと見つかりませんでした。毎日毎日、「今日こそは」と微かな望みを持ち待ち続けました。家族の願いがとうじ、31日後の9月12日朝庭先にて当家主人が、じつとうずくまっているパンちゃんを見つけて抱き上げようとしたのですが、逃げてしまいました。しばらくして奥様が、まだ近くにいたパンちゃんに餌を上げて、連れ戻しました。

「そんなに長く離れていて、戻ったのは珍しい。」と獣医さんに言われたそうです。生還し10日後位で、元の体形に戻り堂前家の一員として暮らしています。



編集後記

劔岳地区での大イベント「かりんて祭」が開催されます。昭和57年から始まったこの祭も途中2回の中止も数え42回を迎えます。当時、野菜市場、綱引き大会、相撲大会を各団体が共同開催していたものを一つにまとめて「かりんて祭」としたそうです。

先人たちの思いを引継ぎ、地区の交流機会を大切にしたいものです。ただ、少子高齢化時代に入ったこれからは、その時々にあった形を模索していく必要があると感じています。（雅）



劔岳地区里山を守る！

10月8日（日）劔岳文化共栄会は広域林道の草刈り清掃を実施しました。共栄会では毎年役員が中心に秋に行っている作業です。

丸岡町竹田地区から牛ノ谷区へ通じるこの林道は大変風景がよく、特に劔ヶ岳山頂付近を通る道路脇からの展望は素晴らしいです。



第42回劔岳かりんて祭開催！

<劔岳かりんて祭実行委員会>

期日 11月23日（木）午前9時より

場所 劔岳公民館 一円

コロナの5類移行から、あちこちで徐々にイベントが開催されています。いよいよ劔岳かりんて祭もガイドラインを厳守し、コロナ&インフルエンザに注意しつつ開催することとなりました。今シーズンは異常気象、特に猛暑で収穫物が思うように採れない状況ですが、出来るだけ地元の農産物で、お客様をお迎えしたいと思います。

